

Distinguen al Fondo Cubano de Bienes Culturales en Camagüey (Fotos)

Última actualización: Miércoles, 24 Abril 2024 10:56

Visto: 140

Camagüey, 24 abr.- Por sus logros en el orden económico, social y sindical, la Unidad Empresarial de Base [Fondo Cubano de Bienes Culturales Camagüey](#) recibió este martes la bandera de Vanguardia Nacional.

Leonardo Calderón, secretario general del Buró Provincial del Sindicato de Trabajadores de la Cultura en territorio agramontino, destacó que es el único colectivo de ese gremio en lograr este año el alto reconocimiento.

Belkis Cruz, directora de la entidad, significó que al cierre del 2023 resultaron la mejor filial de su tipo en el país al reportar 348.2 millones de pesos de ingresos totales.

También este martes la secretaria general de la Central de Trabajadores de Cuba en Camagüey, Yamisleidys López, entregó a la sede provincial del Fondo Cubano de Bienes Culturales la placa Centro en Primero de Mayo y en 22 Congreso de la CTC.**(Radio Reloj)**